
	 	 	 平成 28年度 12月代表者会議	 議事録 
 
日	 	 	 時：平成 28年 12月 7日(水)	 19時～ 
場	 	 	 所：:花水公民館	 会議室 
参	 加	 者：出席名簿参照 
議事録担当：乾 
配布資料	 ：次第、講演会「子どもから学ぶ接し方」開催要項、西区人権講演会２部、 
	 	 	 	 	 	 腰塚勇人	 命の授業 
 
 
１．各団体、情報交換 
 
西條会長…平塚市地域教育力ネットワーク協議会	 研修会あり。講師は西野学先生。2 月 22
日(水)19時から 20時、教育会館にて開催。1月 11日申し込み締め切り。 
 
浜岳中	 添田校長…3 年生は進路決定に向けての準備に、2 年生は 11 月 10 日に職場体験、1
年生は 12月 9日に職業講話がある。11月 15日平塚市スポーツ文化優秀賞に剣道部、水泳部、
囲碁部が表彰された。吹奏楽部はアンコン入賞し県大会へ、演劇部は神奈川連合文化祭に出演。 
 
浜岳中	 丸屋 PTA会長…PTAが表彰された。 
 
花水小	 目黒校長…インフルエンザの流行は無い。市内の１学級が学級閉鎖あり。今週金曜日

に、3年生 6年生の音楽会あり。ふれあい花水が無事に終わった。ふれあいカフェもにぎわっ
た。 
 
花水小	 高梨 PTA 副会長…ふれあい花水では、防災がテーマでパワーズを招いて行った。ふ
れあいカフェご来店ありがとうございました。 
 
なでしこ小	 松原校長…11 月音楽会あり。4 日１から３年生、11 日４から６年生。開校 40
周年で航空写真を撮った。今週いっぱい販売中。3日なでしこまつり開催した。 
 
なでしこ小	 天瀬 PTA会長…なでしこまつり、来年に向けてのがんばる。 
 
平工科高	 片受校長…11 月 12 日から 13 日横浜そごうにてロボットフェスタ開催。12 月 10
日学校説明会。学校に対してクレームは少ない。 
 
花子連	 二見…12月 3日、１から２年生対象お楽しみ会開催。37名参加。胃腸炎が流行して
おり 5名欠席あり。 
 
なでしこ子連	 平井…10月 30日福祉まつり、ハロウィン飾り作り 70名参加。11月 27日町



ぐるみ清掃に未就学児も含め 90 名参加あり。お菓子を配った。平子連のドッジボールの練習
中で、花子連と練習試合をする。 
 
花水青指	 福田…12 月冬事業「餅つきと豚汁」を小学生にふるまっていたが、青指メンバー
変更と女性メンバーが少ないためやめた。12月 3，10，17日、1月 22日、公民館まつりに向
けての早めに動く。来年度子供大会は、5月 14日(日)開催決定。小学生メンバー大募集。 
 
なでしこ青指	 吉澤…12月 3日なでしこまつりで募金活動 6000円。鍵盤ハーモニカ 25台寄
付あり。公民館まつりでも募金活動等する予定。ドッジボール大会では、青指から 3名審判登
録した。なでしこ子連をいれて 5名の登録。多くの子どもが出てほしい。 
 
花水体振	 愛宕…1 月 8 日市内駅伝大会あり。24 地区代表で競う。女子は中学生から、男子
は高校生から参加できる。花水地区は過去に準優勝の経験あり。 
 
なでしこ花水児童クラブ	 淡路…12月来年度向けの説明会に 60名参加あり。 
 
なでしこ公民館	 高橋…10月 22日小学生対象、平塚沖のタワーで海中ロボットをみるを開催。 
11 月 5 日３D プリンター、波による実験。11 月 12 日福祉村、あんとあんと、リトミック開
催。チェロの生演奏に 30組親子参加。12月花水なでしこ地区、ダチョウの卵使ったイベント
を読書推進が開催。 
 
花自連	 瀬谷…1月 7日(土)新春のつどい、2月 25日 26日公民館まつり、1月 27日花水小 1
年生対象、昔遊びを開催。花自連を中心に参加している。今年で 10 回目、175 名児童に 10
種目の遊びを提供。給食も児童と一緒にし、交流。各自治体でお餅つき大会をしているが、ウ

イルスなどでマスコミが騒いでいるが、各自治体の判断で行う。衛生環境には気を付ける。 
 
花水民児協	 小原…11月 19日社会福祉功労者賞に松風町の山本裕子さん(11年)、袖ヶ浜の岡
山さんが受賞。民生委員は 3年毎で一斉交代。406名定員のところ、161名やめた。391名決
980名の方に 24名で配る。 
 
 
２、事業報告「社会を明るくする運動」桂やまと落語会	 10月 16日開催 
 
参加人数 50名くらい。 
参加者が少なかったかな？アピールが少なかったか？ご年配の方にも声をかけた方がよかっ

た。 
 
３．事業報告	 自転車教室	 11月 12日開催 
 
午後、花水小グランド、60 名ほど参加。丁寧な説明ができるちょうど良い人数。次年度は、
また変えた感じの自転車教室にしたい。警察音楽隊も呼びたい。 



 
４．その他(次年度事業について、次年度役員について) 
 
講演会については、2月の代表者会議で検討するので、案として見てほしい。 
金沢泰子さん書道家、腰塚勇人さんスキーで下半身不随になった「命の授業」、パンやピザ教

室を 5年生から中学生くらいでやりたい。 
 
 
 
 
次回代表者会議	 	 平成 29年 2月 15日(水)	 19時から	 花水公民館１階会議室 
次回事務局会	 	 	 平成 29年 1月 11日(水)	 19時から	 花水公民館 1階会議室 

 
 
 
 

 
 


